la maison de la Gelière possédant un fief de ce nom dans la commune de Viriat, près de Bourg-en-Bresse. Avant de s'éteindre vers le milieu du xvi siècle, cette famille, remontant au xiii siècle, avait donné des gouverneurs et lieutenants généraux de la Bresse et du Bugey et des membres à la plupart des chapitres nobles d'hommes et de femmes.

VI. — CATHERINE DE BRIORD

1379 — 1411.



D'or à la bande de sable.

L'histoire ne nous a transmis rien d'important sur son gouvernement. Le 10 juillet 1384, religieuse Dame Sœur Catherine de Briord, prieure de la Bruyère, reconnaît avoir reçu de Hugues de Gleteins dix francs d'or que celui-ci devait au dit prieuré, d'après une composition faite entre les parties au sujet de 15 sols viennois dus au dit prieuré par messire Thomas de Gleteins, aïeul paternel du dit Hugues, pour l'anniversaite de feu Louis de Gleteins.

Catherine de Briord était fille de Arthaud de Briord. Cette maison remonte au onzième siècle. Dans son *Histoire de Dombes*, Guichenon la dit alliée aux princes de Beaujeu, par le mariage de Vandalmonde de Beaujeu avec un seigneur de Briord. Girard de Briord prit part à la première